

# Press Release



令和6年10月30日  
教育委員会

## 電気に関する出前授業とタグラグビー体験

生活になくてはならない電気と加唐島の宝物でもある自然環境との関わりについて加唐小学校で九電産業株式会社による出前授業を行います。  
8月下旬の台風10号が接近したときは強い雨や強風のため、加唐島では3時間以上停電しました。改めて電気が生活になくてはならないものだということを感じました。  
また、普段の体育の授業では少人数のため、集団スポーツは行うものの、タグラグビーのようなチームスポーツの楽しさを十分味わうことができていません。  
今回の出前授業ではたくさんの気づきや楽しさを味わえるのではないかと楽しみにしています。

### 1 日時

11月6日(水) 9時30分～12時15分

### 2 場所

加唐小学校 図書室およびグラウンド (雨天時タグラグビーは体育館で行います)

### 3 内容

- (1) 出前授業(2校時目 9:30-10:15 図書室)
- (2) タグラグビー教室(3時間目 10:30-11:15 グラウンド)

### 4 その他

- ・参加児童: 出前授業: 小学生4～6年生6人、タグラグビー: 全校児童8人
- ・講師: 九電産業株式会社施設運営部から2人(出前授業)  
キューデンヴォルテクスから選手2人、ほか10人(タグラグビー)

(本件の問い合わせ先)  
加唐小学校  
担当: 西山 浩二(教頭)  
電話: 82-9303